
Der Stadtrat hat die Angelegenheit zur Kenntnis genommen und zu weiteren Beratungen in eine 
gemeinsame Sitzung des Fachbereichsausschusses IV, Umweltausschuss und Forstausschuss in 
öffentlicher Sitzung verwiesen.  


